



# ANUNCIO

La Gerencia del Centro de Salud de Santa Marta nos comunica que, **DESDE EL MARTES 13 DE DICIEMBRE DE 2022 HASTA EL 15 DE ENERO DE 2023, NO HABRÁ CONSULTA MÉDICA EN ENCINAS DE ABAJO LOS MARTES Y LOS JUEVES.** NO OBSTANTE, PUEDEN ACUDIR ESOS DÍAS A VILLAGONZALO (en el horario que tendría Encinas) O BIEN A CILLORUELO (en su horario habitual).

Igualmente se pone en conocimiento de los vecinos que pueden consultar la información de que se disponga en el tablón de anuncios del edificio del Ayuntamiento, en el tablón de anuncios de la Sede electrónica <https://encinasdeabajo.sedelectronica.es/> y en la sección noticias de la web <http://encinasdeabajo.es/>.

